

Formation en RCR pour les élèves gatinois



Plus de 1030 élèves de troisième secondaire dans quatre écoles secondaires de la [Commission scolaire des Draveurs](#) (CSD) seront aptes à sauver des vies, chaque année, grâce à la Fondation des soins avancés en urgence coronarienne (Fondation ACT). Le Programme de RCR au secondaire d'ACT a été lancé dans les écoles secondaires de la CSD, hier. Trentesept enseignants d'éducation physique et de science ont été formés pour devenir instructeurs de RCR auprès de leurs élèves. Le nouveau programme porte à 17 le nombre d'écoles secondaires de l'Outaouais offrant ce programme. Sur la photo, des élèves de l'école du Versant.

